

**„Das war heuer erstmals, dass ein Chor wegen der 4. Strophe abgesagt hat, davor war das niemals ein Problem.“**

Kommentar von Franc Wakounig

## **Wegen der 4. Strophe haben sie nicht mitgewirkt**

*(aus Novice, Klagenfurt, Nr.44, S.2; 1. 11. 2024; Auszugsweise Übersetzung; A.d.Ü.)*

(Wie wir bereits in der HP vom Oktober 2024 berichtet haben, weigerte sich der Projektchor des Christlichen Kulturverbandes die 4. Strophe des Heimatliedes mitzusingen. Dasselbe gilt auch für den Jugendchor Danica, dessen Chorleiter T. Mistelbauer den Organisatoren der Volksabstimmungsfeier dasselbe mitteilte. Dazu zwei nicht unwesentliche Reaktionen. A.d.Ü.)

- Geschäftsführer des Christlichen Kulturverbandes Martin Kuchling: *„Er war selbst bei der Feierlichkeit dabei und sagt, dass er ein wenig bedauert, dass es nicht zur Zusammenarbeit gekommen ist, weil ihn die Veranstaltung positiv überrascht hat.“*
- Christiane Ogris vom Amt der Kärntner Landesregierung: *„Das war heuer erstmals, dass ein Chor wegen der 4. Strophe abgesagt hat, davor war das niemals ein Problem.“*